

# Desarrollo Humano.



## • NUTRICIÓN.

- Enero 2020- Abril 2020
- Castillo Moreno Luz Maria.
- Kevin Jasiel Cruz Rios.
- Unidad 1

## Introducción.

Durante el proceso de lectura de dicho reporte es indispensable comprender como es el proceso de la formación de una persona que se muestra a continuación donde inclusive diversos autores han participado en investigaciones para poder demostrar que mediante diversas ciencias como la psicología se logra comprender y predecir las acciones de la personalidad de cada individuo.

El ser humano ha demostrado diversas acciones y perspectivas hacia la vida misma realizado mediante estudios como del autor Asch donde por medio de sus investigaciones junto con las corrientes psicológicas de Gestalt menciona que la formación de las personas es mediante la suma de sus partes es decir que una persona es la formación personal y organizada como un todo siendo como tal difícil de predecir mediante ciertas formulas del autor Asch como por ejemplo: “Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad”, esto en si logro generar diversas investigaciones donde promueven diversos modelos informativos que prácticamente producen impresiones globales en el caso del modelo de tendencia relacional, pero en el modelo de combinación lineal donde se enfoca en si poder lograr y causar una impresión unificada.

Por otra parte llegaron a presentarse diversos elementos informativos, resultados y al igual que diferentes modelos especialmente enfocados sobre diversas teorías de la personalidad planteados por medio de la lógica y teorías sobre los rasgos de la presencia, donde los presentan en diversos puntos o expectativas de las personas con quienes se interactúan, demostrando las motivaciones del porque quieren lograr o realizar las metas y objetivos, el ánimo en si es un factor indispensable para poder realizar los objetivos por medio del apoyo y estimulado por medio de la familia y generar la experiencia necesaria de cada persona efectuando las acciones positivas asiendo denotar ningún efecto negativo antes acciones agresiones o amenazadoras. Obteniendo el objetivo planteado y producir una gran satisfacciones de necesidad benéfica.

Conclusión.

Cabe resaltar que es importante para la formación de una persona como tal es mediante el conjunto de diversas partes que si al realizar alguna acción negativa siéndose como tal un factor difícil de poder predecir y produciendo acciones negativas.

Bibliografía:

Desarrollo humano. Autor desconocido. Pag: 16-17 Comitan De Dominguez-Chiapas.